Es ist angerichtet

Am 2. Adventssonntag wurde im Vereinshaus feierlich aufgetischt.

Im Anschluss an das "Manfred-Fuchs-Pokalschießen", das im Kleinkaliber-bereich übrigens von Jürgen Müller und mit Großkaliber von Marc Bünnig gewonnen wurde, wurde der 2.Advent im Vereinshaus feierlich und in gelöster Stimmung begangen.



Ein wohlverdienter Pokal ...





Ein reichhaltiges Angebot an Kuchen, das von "lecker" bis "verdammt lecker" reichte, konnte alle anwesenden Feinschmecker restlos überzeugen.

Auf Renate, Jürgen und Friedhelm wartete übrigens noch eine besondere Überraschung: Für Ihr Engagement für den Verein überreichte der Günther Siefert im Namen des Gesamtvorstandes noch ein kleines Dankeschön für die geleistete Arbeit, die weit über das normale Maß hinausging.

Vielen Dank!







Was will man mehr?

Gute Freunde? – Waren da! Gutes Essen? – War auch da! Angeregte Gespräche? – Gab's!

Der Gesamtvorstand wünscht allen Mitgliedern frohe Weihnachtstage und einen guten Rutsch ins neue Jahr! MK